

ぴよぴよだより

令和4年度 || 月号 げんきな森中央保育園 すみれ組

肌に感じる風もだんだんと冷たくなり、秋が深まってきています。

日中のあたたかい穏やかな時間は、園庭や駐車場に行き、ねこじゃらしや野ぶどうなど秋の自然にふれたり、いろんな場所や物に触れたりと探索を楽しんでいます。

今月は、げんきな森フェスⅡがあります。親子で笑顔いっぱいフェスを楽しみましょう。

今月のねらい

- ・気温の変化や一人ひとりの 体調に留意し健康的に過ごせ るようにする。
- ・秋の自然に触れながら探索活動を楽しむ。

戸外遊び

「お外で遊ぼうね」と声を掛けると うれしくてドアの前にスタンバイす る子どもたち。帽子を自分で頭に載 せて準備をはじめる姿はとてもかわ いいです。靴を履いて歩くことにも 慣れてきて、探索を楽しんでいます。 ふとした瞬間に気づく鳥や虫でに 耳を傾けている子どもたちではま 家でも、秋の自然に触れる散歩を楽 しんでみてはいかがでしょうか。



今月の絵本

・いいおかお・大きな栗の木

- **-** , , , , , , , , , , , , ,
 - ・じゃあじゃ あびりびり
- のしたで ・まつぼっくり

今月の歌

- ・もいもい
- ・どんぐりころ



10 月の様子





フェスに向けて旗をつくったり、青空の下で、布遊びをしたりしました。

砂遊びや荷車遊びが大好きで、探索を楽しむ姿がたく さん見られました。











絵本の紹介

「じどうしゃ ぶー ぶーぶーぶー」「み ず じゃあじゃあじゃ あ」、楽しく明解な絵 とリズミカルなこと ば。音から物を認識 する絵本です。



お願い

- ・お昼寝時、肌寒くなりましたの で、掛布団をお願いします。
- ・お外遊び時の上着の準備をお願いします。活動しやすいもので、フードやひも付きは危険なので、なるべく付いていない物をお願いします。

